



2.4 - Le suivi médical des vétérans

Les catégories Vétéran et Super Vétéran sont exposées à des risques spécifiques qui, même s'ils sont minimales, exigent un bilan médical orienté.

L'ouverture aux catégories Vétéran et Super Vétéran des compétitions en duels (phases éliminatoires et finales) induit de nouvelles conditions de fatigue auxquelles ces catégories d'archers se trouvent confrontées : station debout prolongée, chaleur, stress...

La pratique des disciplines de parcours expose à des risques traumatologiques et à des accidents cardiovasculaires plus fréquents en particulier lorsqu'on s'adresse à une personne de plus de 60 ans.